Paz Martin Rodríguez

Arquitecto por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Navarra y Máster en Arquitectura por el Berlage Institute de Ámsterdam.

Ha sido profesora asociada de Proyectos Arquitectónicos III y Proyecto Fin de Carrera en la Universidad Europea de Madrid y en la Universidad TUDelft y profesora invitada en diversas escuelas internacionales.

Trabajó como arquitecto, director de proyectos en OMA (2000-2003) y desde 2003 dirige junto con Cesar García Guerra la oficina FÜNDC con origen en Róterdam y ahora ubicada en Madrid, con obra realizada y en desarrollo en China, Suiza, Italia, Holanda, Francia y España su trayectoria ha sido reconocida tanto nacional como internacionalmente.

En el año 2015 ha recibió la Beca Leonardo de la Fundación BBVA a Investigadores y Creadores Culturales con el proyecto: envejezANDO "DISEÑO PARA TODOS, Arquitectura y tercera edad" que propone una revalorización, actualización y visibilidad arquitectónica y urbana del espacio que debería ocupar la vejez. Y desde 2017 es directora del programa 'Tercera edad, Los retos de la Arquitectura' de la Fundación Arquitectura y Sociedad.